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VERBALE 

Il giorno 29/05/2007 alle ore 11.00, presso l’aula 3S del Chiostro del Carmine ad Oristano si è 

tenuta la riunione del Comitato di Valutazione del Corso di Studi in Biotecnologie Industriali. 

Sono presenti : Prof. Roberto Monaci, Dr.ssa Elena Tamburini, Dr.ssa Monica D’Elia, Dr.ssa 

Alessandra Maccioni, Dr. Carlo Aymerich, Sig. Matteo Trincas. 

Presiede la riunione il Prof. Monaci, verbalizza la Dr.ssa D’Elia. 

Inizia la discussione del seguente OdG: 

 

1. Attività del Comitato di valutazione 

2. Analisi dati elaborati dallo staff Biotin 

3. Varie ed Eventuali  

 

 Attività del Comitato di Valutazione. 

Il Prof. Monaci , dopo aver sottolineato che questa è la prima riunione del Comitato di Valutazione 

nella sua composizione definitiva come approvato dal CdS il 13 settembre 2006, illustra brevemente 

quali sono i compiti  assegnati al Comitato di Valutazione nella riorganizzazione del Sistema di 

Gestione del CdS. 

Inoltre, come previsto dalle norme sulla gestione della qualità dei corsi di studio, il CdS dovrà 

approvare il Regolamento del Comitato di Valutazione che dovrà contenere: composizione, durata, 

compiti, calendario delle riunioni. Il Prof. Monaci si impegna  a presentare la bozza del regolamento 

ad una delle prossime riunioni del CdS per la necessaria approvazione. Tutti i presenti approvano la 

proposta presentata dal Prof. Monaci di riunire il Comitato di Valutazione nell’ultima decade di 

Marzo e di Settembre per poter analizzare i dati relativi ai corsi rispettivamente del primo e del 

secondo semestre. 

Il Prof. Monaci comunica che in qualità di autovalutatore sta portando avanti la compilazione del 

RAV che dovrà essere pronto per la fine di settembre. 

 

Analisi dati elaborati dallo staff Biotin 

Il Prof. Monaci fa presente che il Comitato di valutazione è molto indietro nell’analisi dei dati 

riguardanti l’andamento del CdS. I primi dati che vengono presentati riguardano il numero degli 

iscritti, degli abbandoni e dei laureati in corso relativi agli anni accademici 01-02, 02-03 e 03-04 
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coorte per la quale con Aprile 2007 si sono concluse le sessioni di laurea per essere considerati 

laureati in corso. 

Il Prof. Monaci ricorda che gli obiettivi generali e formativi del CdS, ribadit1 nella riunione del 13 

Settembre 2006, prevedono una dispersione degli studenti entro il 20% e una percentuale di laureati 

in corso del 60 %. 

La tabella sottostante riporta i dati in questione elaborati dallo staff Biotin.   

 

ANNO DI 

CORSO 

TOTALE 

ISCRITTI 

RINUNCE % LAUREATI IN 

CORSO 

% LAUREATI IN CORSO SU 

TOTALE ISCRITTI - 

RINUNCE 

01 - 02 20 0 0 12 60 

02 - 03 18 1 6 9 53 

03 - 04 22 2 9 13 65 

 

L’analisi dei dati conferma il buon andamento del CdS, in linea con gli obiettivi prefissati. 

Successivamente il Comitato di Valutazione passa ad analizzare i risultati  di una indagine sui 

laureati, realizzata telefonicamente dal Consorzio Uno nell’Aprile 2005. Sono stati contattati  38 su 

46 laureati dopo un anno  e 25 su 33 laureati dopo due anni dal conseguimento della laurea. I dati 

più significativi sono di seguito riportati . 

Condizione occupativa a 12 mesi dal conseguimento della laurea : 

40% occupato ( svolge un lavoro iniziato dopo la laurea ); 18 % in cerca di occupazione; 40 % 

prosegue studi ( 80 % laurea specialistica, 20 % stage post laurea ); 2 % disoccupato. 

Condizione occupativa a 24 mesi dal conseguimento della laurea : 

56 % occupato; 4 % in cerca occupazione; 40 % prosegue studi ( laurea specialistica ). 

Il Comitato di Valutazione giudica buoni i dati relativi ai laureati che lavorano dopo il 

conseguimento del titolo triennale, ma non è da trascurare il 40 % dei nostri laureati che proseguono 

gli studi. Il Sig. Trincas, rappresentante degli studenti, interviene per ribadire la necessità 

dell’attivazione della laurea specialistica in Biotecnologie Industriali per poter consentire ai nostri 

studenti il completamento dell’iter formativo. Tutti i componenti del Comitato concordano sulla 

posizione del rappresentante degli studenti e il Prof. Monaci si fa carico di portare a conoscenza del 

CdS i dati discussi. 
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Varie ed Eventuali . 

Il Dr. Carlo Aymerich comunica che a causa dei molteplici impegni di lavoro deve rinunciare a far 

parte del Comitato di Valutazione in qualità di rappresentante della componente non docente e fa presente la 

disponibilità della  Dr.ssaPaola Fredda, responsabile dell’ufficio management didattico del Consorzio UNO. 

Il Prof. Monaci ringrazia il Dr. Aymerich per la sua collaborazione e si impegna a  portare al prossimo CdS 

la richiesta di sostituzione per la necessaria ratifica.  

La seduta viene sciolta alle ore 12,30. 

 

Il Responsabile del Comitato di Valutazione                                                      Il verbalizzante 

Prof. Monaci Roberto                                                                                         Dr.ssa Monica D’Elia 

 


